

nseignements : pe-

Un mois dédié à l'économie solidaire

Conférences, débats, projection de documentaires, formations... vont ponctuer les prochaines semaines.

l'hôpital

réhender les changements, à se détendre et à jouer avec leur enfant. Un espace dédié au bien-être et au partage, il n'est pas de savoir chanter. Les enceintes dès leur 3^e grossesse, des mamans et des papas de bébé et des parents pour partager cette belle expérience s'inscrivent à ces



Les acteurs du Mois de l'économie solidaire.

auprès de l'École de la Côte d'Émeraude, tél.

plurielles

consultant, a longtemps travaillé au Pakistan et au Pakistan. Auteur de *Afghanistan - Cœurs et les esprits, Nations*, et auteur de plusieurs livres de presse. Le maître Gourmelen.

le 4^e Lieu, à Saint-Malo, à 14 h 30. Enregistrement sera suivi de conférences dédiées à la Droite, de 17 h à 19 h.

Saint-Malo décline le Mois de l'économie solidaire, une campagne nationale, depuis 2010. Une vingtaine d'événements, coordonnés par Horizons solidaires, vont se dérouler ce mois-ci. Les conférences et débats sont gratuits, les formations payantes.

Selon l'Insee, l'économie solidaire représente 12,7 % des emplois du pays de Saint-Malo. Un secteur qui regroupe des associations, des mutuelles, des coopératives... « **L'économie solidaire résiste bien à la crise** », remarque Anne Castel, responsable d'Horizons solidaires, qui regroupe 55 entreprises. « **C'est l'un des rares domaines à avoir créé de l'emploi ces dix dernières années.** »

Parmi les initiatives, un Récitrocs le 26 novembre, mis sur pied par le Bijou

(Bureau d'information jeunesse). Le thème : « **Envie d'ouvrir une boîte ?** ». Il s'adresse à ceux qui veulent créer une association ou devenir auto-entrepreneur. Des jeunes raconteront leur expérience.

Ce mercredi 4, dans le cadre du festival *Alimenterre*, projection du film *9.70* et des dessins animés *Oh la vache*, à la brasserie Bosco. Un paysan colombien viendra témoigner. Le 19, conférence-débat « **La réinsertion sociale par la marche** », au centre Patrick-Varangot. Le journaliste et écrivain Bernard Ollivier évoquera l'association qu'il a créée, et qui œuvre auprès des jeunes en grande difficulté.

Isabelle LÉ.

Programme complet sur le site : www.horizons-solidaires.fr

randonnée sportive Jacques le 20 novembre, 20 place de l'organisation destination vers 17 h 30.

soirée

à la maison de quartier, rue Max-Donald-Stewarts à Rothéneuf. Repas choucroute à la maison de quartier. Inscriptions les mardis et vendredis, de 14 h à 18 h, au club ou par téléphone. Contact et réservation : 02 99 40 36 67.

groupe le Bour-Bodros composé de 5 musiciens. Youenn Bodros à l'accordéon diatonique et à la bombarde. Timothée Le Bour au saxophone, Erwan Menguy à la flûte traversière au binou, Kozh low, whistle-bouzouki, et au djembé et enfin Erwan Moal à la guitare et Mar-

Acheter, chiner

Ventes aux enchères, Mobilier de maison

Mobilier et bibelots garnissant une maison à Saint-Malo Exposition le mercredi 4, de 14 h à 14 h 30. Mercredi 4 novembre, 14 h 30, 9, rue de la Tour du